

BAD SÄCKINGEN 20. März 2024, 05:01 Uhr

Gesangverein freut sich über engagierte Mitglieder

Rückblick auf das Jubiläumsfest zum 100-jährigen Bestehen des Liederkranzes. Wahlen bringen drei neue Amtsträger in Vorstand



Neu im Vorstand sind (von links): Heidi Strittmatter (stellvertretende Vorsitzende), Rainer Matt (Schriftführer) und Elvira Stortz (Notenwart Frauenchor).

HANS-WALTER MARK

Rippolingen – Neben den Wahlen und dem Ausblick, stand die Hauptversammlung des Gesangsvereins Liederkranz Rippolingen im Zeichen des 100-jährigen Bestehens 2023. Höhepunkt war das Jubiläumskonzert mit dem Erhalt der Zelter-Plakette, der höchsten Auszeichnung für Amateurchöre in Deutschland.

Rückblickend auf dieses Ereignis freute sich Dirigent Hubert Alznauer, dass der Chor in ausreichender Zahl neue Sänger gewonnen hat. Dies erhöhte die gesangliche Qualität und der Chorgesang erhielt ein tolles Volumen, was das Einüben von Liedern erleichterte, stellte Alznauer fest.

Der Dirigent lobte die harmonische Stimmung im Chor und äußerte den Wunsch, dass dies so bleibt. Sein Fazit: „So macht Singen und Dirigieren Spaß.“ Alznauer gab bekannt, dass 2025 unter dem Motto „Kaleidoskop der Gefühle“ wieder ein Konzert geplant sei.

Vorsitzender Manfred Wenisch erinnerte daran, dass der erheblich verbesserte Probenbesuch und ein Kurs in Stimmbildung maßgeblich zu dem einmaligen Konzertabend beigetragen haben. Es war für ihn eine erfreuliche Aufgabe, die fleißigsten Probenbesucher zu ehren. Es sind Heidi Strittmatter, Edith Schwarz, Johanna Waßmer, Danijela Landes, Bruno Huber, Berthold Lütte, Martin Kramer, Manfred Wassmer und Manfred Wenisch.

Ein weiteres Glanzlicht war das Weihnachtstheater unter dem bewährten Organisationsteam von Axel Albiez (Regie), Achim Anders (Regieassistenz) und Bernhard Gerspach (Technik). Die Laienschauspieler begeisterten wie gewohnt die Besucher. „Es gibt immer jemanden, der sagt: ‚Ich mach‘s.‘ Das macht unseren Verein aus“, diese Einstellung der Mitglieder machte Wenisch die Wahlleitung leicht. Neuer Schriftführer ist Rainer Matt. Heidi Strittmatter löst die stellvertretende Vorsitzende Jana Oelschläger ab. Bernhard Gerspach (stellvertretender Vorsitzender) wurde ebenso wiedergewählt wie die Festwirte Andreas Elze und Bernhard Gerspach sowie Vereinswirt Martin Kramer. Elvira Stortz übernimmt die Aufgabe des Notenwarts für den Frauenchor. Die Kasse prüfen Thomas Gehr und Danijela Landes. Für die Internetseite ist weiterhin Jan van den Eijkel zuständig. „Der Liederkranz Rippolingen ist eine tragende Säule im kulturellen Leben des Dorfes. Er ist er durch sein Mitwirken bei den verschiedensten Anlässen im Ort eine wichtige Stütze“, beschrieb Ortsvorsteher Franz Stortz dessen Bedeutung.

Infokasten

Der Liederkranz Rippolingen, als Männerchor 1923 gegründet, besteht seit 1997 als gemischter Chor (Dirigent: Hubert Alznauer). Neben dem Männerchor besteht ein Frauenchor, (Leitung: Marina Mauro). 125 Passivmitglieder und 30 Sängerinnen und Sänger gehören dem Gesangverein an. Der Vorstand: Manfred Wenisch (Vorsitzender), Heidi Strittmatter und Bernhard Gerspach (stellvertretende

Vorsitzende), Manfred Waßmer (Kassierer und Rainer Matt Schriftführer),

45 Proben, 10 Auftritte und weitere Anlässe standen 2023 auf dem Programm.

Neben beiden Chören existiert im Liederkranz eine erfolgreiche Theatergruppe

unter dem Organisationsteam von Axel Albiez (Regie), Achim Anders

(Regieassistenz) und Bernhard Gerspach (Technik). Kontakt: Vorsitzender Manfred

Wenisch, Telefon 07761 7687, Informationen im Internet unter [www.liederkranz-](http://www.liederkranz-rippolingen.de)

[rippolingen.de](http://www.liederkranz-rippolingen.de).

[Rückmeldung an den Autor geben](#)

Mehr zum Thema

[Veranstaltungen am Hochrhein](#)



WEILHEIM

Frühlingskonzert begeistert Publikum



STETTEN AM KALTEN MARKT

Männergesangverein Liederkranz unter neuer Leitung
